

Ressort: Entertainment

Samuel L. Jackson schätzt Handy-Verbot bei Quentin Tarantino

Los Angeles, 12.06.2015, 10:13 Uhr

GDN - Hollywood-Star Samuel L. Jackson verbringt normalerweise seine Drehpausen am Filmset in einem Wohnwagen. Ganz anders war das bei "The Hateful Eight", dem neuen Film von Quentin Tarantino.

"Er mag ja keine elektronischen Geräte am Set", sagte Jackson mit dem Nachrichtenmagazin Focus. "Und deshalb konnte niemand sich zwischen den Szenen in sein Handy vergraben. Wir wurden eine echte Gemeinschaft, ein eingeschworenes Team und haben viel miteinander geredet." Für Jackson, der mit Tarantinos "Pulp Fiction" seinen Durchbruch erlebte, ist die Arbeit mit ihm einzigartig. "Quentins Drehs sind immer etwas Besonderes. Jeder kennt da jeden, hat man das Gefühl. Und bei den mehr als 100 Filmen, die ich gedreht habe, kam das sonst nie vor."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-55989/samuel-l-jackson-schaetzt-handy-verbot-bei-quentin-tarantino.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com